

NORDSEE-ZEITUNG

NORDWESTDEUTSCHE ZEITUNG BREMERHAVEN SEIT 1895

16 | CUXLAND

Donnerstag, 20. Februar 2025

ASV Sellstedt/Bramel

Höhere Kosten für den Fischbesatz

Sellstedt/Bramel. Das Anglerjahr 2024 verlief sehr ruhig. Das merkte der Vorsitzende Sönke von Glahn jetzt auf der gut besuchten Jahreshauptversammlung des ASV Sellstedt/Bramel an. Kaum nachvollziehbar nannte von Glahn die Erhöhung des Landesverbandsbeitrag von 6,50 Euro pro Mitglied auf 8,50 Euro. „So können wir als kleiner Verein in naher Zukunft eine Beitragserhöhung nicht ausschließen.“

Auch Kassenwart Dieter Barmführ berichtete von höheren Ausgaben. Ausschlaggebend hierfür waren höhere Kosten für Fischbesatz und diverse Anschaffungen. Gewässerwart Jan-Henrik Janßen zeigte sich überrascht, dass es gegenüber dem Jahr 2023 mehr Fänge gegeben hat.

Bei den Wahlen wurde der Vorsitzende Sönke von Glahn, der 2. Vorsitzende für Bramel, Alexander Schnittker, und alle

weiteren Amtsträger für zwei Jahre wiedergewählt. Sport- und Jugendwart Jörg von Glahn kündigte aber an, seinen Posten in zwei Jahren in jüngere Hände geben zu wollen.

Zu Ehrenmitgliedern wurden Horst Barmführ, Manfred Scheeler und Egon Schellenberg ernannt. Vereinsmeister wurde Uwe Steffen, gefolgt von Steffan Basse auf dem 2. Rang und Jörg von Glahn auf Platz 3. (pm/mcw)